

## Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

# Robert Mühlematter

erfahren durften. Sie sind uns Trost und geben uns Kraft.

Ganz besonders danken wir Herrn Pfarrer Patrick Woodford für die tröstenden Abschiedsworte und dem Organisten Herrn Ernst Rösti für die schöne musikalische Umrahmung.

Ein spezieller Dank gebührt dem Hausarzt Herrn Dr. Stephan Henking für die jahrelange und gute medizinische Betreuung wie auch dem Spitex-Team Region Thun und dem Pflegepersonal des Solinas Spiez, für die liebevolle Pflege.

Ebenfalls richten wir unseren Dank an Frau Yvonne Tschanz, vom Daniel Lochbrunner Bestattungsdienst, für die einfühlsame Beratung und Begleitung.

Im Weiteren danken wir der gesamten Nachbarschaft für die gute Unterstützung sowie für die Blumen, Karten und Zuwendungen für späteren Grabschmuck. Allen, die Robert im Leben Liebes und Gutes getan und ihm anlässlich der Trauerfeier die letzte Ehre erwiesen haben, sei ebenfalls herzlich gedankt.

3705 Faulensee, im Januar 2015

Die Trauerfamilie